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Aufkleber in Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
  
bezugnehmend auf meine Anfrage F0281/19, in welcher neben der Frage der illegalen 
Graffitis auch eine Frage bezüglich Aufklebern gestellt, aber nicht beantwortet wurde, 
möchte ich nochmals auf diesen Faktor der Stadtverschandelung eingehen.  
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Gibt es seitens der Stadt Maßnahmen, welche sich zum Ziel gesetzt haben, an 

Pfeilern, Straßenlaternen usw. angebrachte Aufkleber zu entfernen. Falls ja, wie 

sehen diese konkret aus und wie werden sie finanziert? Falls nein, warum sieht die 

Stadt in diesem Bereich keinen Handlungsbedarf? 

 

2. Gibt es aus Sicht der Stadt bauliche bzw. technische Möglichkeiten, bspw. 

Drahtgeflechte um Laternenmasten, um das Anbringen von Aufklebern zu 

erschweren? 

 

 
 
Christian Mertens 
Stadtrat  
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